
Regionalligen und alles darunter
Beitrag von „hacklberry“ vom 27. September 2019, 18:32

Es ist halt ein Dilemma. Fünf Regionalligen mit der aktuellen Aufteilung sind sowohl was die
Regionalität und die Anzahl der im Spielbetrieb befindlichen Vereine/Herrenmannschaften
angeht relativ optimal. Was Ligen mit fehlender Regionalität und großen Fahrstrecken bringen
hat man in der Vergangenheit der Regionalliga ja schon gesehen: Massig Insolvenzen.

Man hat halt das Problem, dass die fußballerisch stark repräsentierten Gegenden im Süden und
Westen recht nah beieinander liegen und im Osten und Norden hingegen vorallem auf die
Großstädte konzentriert sind.

Der schon in den Medien als guter Kompromiss gefeierte Vorschlag die beiden Staffeln West
und Südwest beizubehalten und um eine Staffel von Lindau bis Görlitz sowie eine von Cottbus
bis Ostfriesland zu ergänzen wurde zurecht von allen 11 betroffenen Landesverbänden mit
überwältigender Mehrheit abgelehnt.

Ich bin was die jetzt verabschiedete Regelung angeht ausnahmsweise mal konform mit Koch,
dass es sich von all den schlechten Vorschlägen noch um den besten handele.
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